

qu'un fragment de deux ou trois mois où il n'est pas fait mention de saint Dauphin. Voici ce que j'en ai su et ce que j'en sais que j'ai tiré des mémoires de Mons^r de La Mure qui a fait l'histoire du Forez.

1° Que saint Dalphin ou Dauphin succéda à saint Arige XXXVIII^e archevêque de Lyon.

« 2° Que ce saint Dalphin était frère de saint Annemond et siégea quelque temps avant le dit saint Annemond.

3° Que ce fut ce saint qui éleva saint Wilfrid, le fit clerc et ce saint fut témoin oculaire de son martyre, arrivé l'an DCXVIII.

« 4° Que ce fut ce saint Dalphin qui engagea la reine Brunehaut à fonder Ainay, mais qu'ayant ensuite repris cette mégère de ses dérèglements, elle le fit tuer l'an DCXVIII, comme le rapporte sa vie.

« Que saint Dalphin soit un autre que saint Chamond il paraît parce que 1° saint Daufin fut martyrisé proche Lyon, l'an DCXVIII et décapité; saint Chaumont poignardé proche Châlons sur Saône l'an DCLXVII. Voyez le catalogue des archevêques de Lyon imprimé par La Mure à Lyon, chez Marcellin Gauterin rue de Confort, à la Justice, 1671, fol. 98 et suivants.

« Le P. Théophile Raynaud parle de ce saint dans le catalogue des saints de Lyon.

« L'embarras que je trouve dans le testament de saint Annemond est qu'il dit que saint Viventiole le fit archevêque de Lyon de son vivant et il me paraît par un rare fragment de la vie de saint Barnard, archevêque de Vienne, que j'ai, qu'Agobard fut déposé, parce qu'il avait été fait archevêque de Lyon du vivant de Leydradus, quoiqu'il eut été élu par le clergé et le peuple du consentement de Leydradus. Mandez-moi je vous prie, à propos de ce saint Barnard,